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LA C. PRESIDENTA DIPUTADA GABRIELA QUIROGA ANGUIANO.- Gracias. Buenas 

tardes, diputadas y diputados integrantes del Comité de Archivo y Biblioteca de este 

Congreso, II Legislatura. Estaríamos empezando. 

Vamos a proceder a pasare lista de asistencia para verificar que tengamos el quórum 

legal requerido.  

Diputada Gabriela Quiroga Anguiano, la de la voz: presente 

Diputado Héctor Díaz Polanco: 

Diputada Martha Soledad Ávila Ventura: 

Diputada Ana Francis López Bayghen Patiño: presente 

Diputado Ernesto Alarcón Jiménez: presente 

Se informa a los integrantes que existe una asistencia de 3 diputadas y diputados 

integrantes de este Comité, por lo tanto hay quórum y seguiríamos a leer el orden del día.  

Como orden del día tenemos los siguientes asuntos enlistados.  

1.- Lista de asistencia y declaración de quórum.  

Lectura, discusión y en su caso aprobación del orden del día.  

Lectura, discusión y en su caso aprobación del acta de la sesión anterior.  
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Lectura, discusión y en su caso aprobación del plan de trabajo para el primer año de 

ejercicio. 

Asunto generales.  

Clausura de la sesión.  

Pregunto a los integrantes que están presentes, si es de aprobarse en estos términos el 

orden del día, para ello estaríamos haciéndolo de manera nominal.  

Diputada Gabriela Quiroga Anguiano, a favor. 

Diputado Héctor Díaz Polanco:  

Diputada Martha Ávila Ventura:  

Diputada Ana Francis López Bayghen Patiño: A favor. 

Diputado Ernesto Alarcón Jiménez: A favor. 

Se emitieron 3 votos a favor, 0 en contra, 0 abstenciones. Se tiene por aprobado el orden 

del día. 

A continuación pasaremos al siguiente punto en el orden del día, que es la lectura y 

discusión y en su caso aprobación del acta de la sesión anterior. 

En virtud de que fue distribuida con anterioridad, pregunto a los integrantes si es de 

aprobarse en sus términos, para lo cual lo haremos igual de manera nominal. 

Diputada Gabriela Quiroga Anguiano, a favor. 

Diputado Héctor Díaz Polanco:  

Diputada Martha Soledad Ávila Ventura:  

Diputada Ana Francis López Bayghen Patiño: A favor. 

Diputado Ernesto Alarcón Jiménez: A favor. 

Se aprueba el acta de la sesión anterior con 3 votos. 

Procedo a dar lectura al siguiente punto en el orden del día. 

LA C. DIPUTADA MARTHA SOLEDAD ÁVILA VENTURA.- Diputada Gabriela. 

LA C. PRESIDENTA.- Sí, diputada Martha. 

LA C. DIPUTADA MARTHA SOLEDAD ÁVILA VENTURA.- Gracias. 
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LA C. PRESIDENTA.- Ya tomamos su asistencia. 

Si gusta, para no revolvernos, si gusta yo voy dando desahogo al guion que teníamos 

preparado para Presidencia y Secretaría para ya no enredarnos o como usted guste, si no 

tiene más problemas de conexión. 

LA C. DIPUTADA MARTHA SOLEDAD ÁVILA VENTURA.- Sí, sí tengo problemas de 

conexión. Yo le pediría que usted prosiguiera. 

Muchas gracias. 

LA C. PRESIDENTA.- Entonces ya tomamos su asistencia, diputada Martha. Bienvenida 

y buenas tardes.  

El siguiente punto en el orden del día es la aprobación para el plan de trabajo anual, que 

fue enviado con anterioridad a los integrantes de este Comité, por lo tanto no se 

recibieron observaciones, por lo tanto estaríamos procediendo a su aprobación, pero 

pregunto si alguien tiene algún comentario que hacer. Nadie. 

Entonces estaríamos pasando a la votación de manera nominal.  

Diputada Gabriela Quiroga Anguiano: a favor. 

Diputado Héctor Díaz Polanco: 

Diputada Martha Soledad Ávila Ventura:  

Diputada Ana Francis López Bayghen Patiño: a favor. 

Diputado Ernesto Alarcón Jiménez: a favor. 

Diputada Martha Soledad Ávila Ventura: a favor. 

Se aprueba el plan de trabajo para el primer año legislativo de este Comité. 

Continuamos con el siguiente punto en el orden del día, que son los asuntos generales. 

¿Alguien quisiera enlistar algún asunto general? No hay asuntos generales.  

Por lo tanto declaramos desahogados los puntos en el orden del día para esta sesión, fue 

muy rápida. Yo les agradezco muchísimo que se hayan tomado el tiempo para poder 

atender nuestra sesión del día de hoy. 

Ya no hay quedan más asuntos por desahogar, por lo tanto se levanta la sesión, siendo 

las 3:24 de la tarde del día 23 de febrero. 
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Que tengan todos muy bonita tarde, todas muy bonita tarde y nos vemos el día de 

mañana en la sesión. 

Gracias. 

 


